

{vozstart}



Calderón: Medalla de plata

Ocupación informal al tope

México, sólo detrás de India

¡Qué bueno que a México le prometieron un *presidente del empleo*! (exitoso y modesto como ningún otro, según la machacona versión oficial), porque de otra forma difícilmente hubiera obtenido el nada prestigioso galardón que un par de semanas atrás le concedió la Organización Internacional del Trabajo, es decir, medalla de plata (la de oro correspondió a India) al inquilino de Los Pinos por el sostenido cuan acelerado incremento en el número de mexicanos que de plano no han tenido de otra que intentar sobrevivir en el mercado informal de la economía. Todo ello, desde luego, aderezado con millones en el subempleo, la desocupación abierta y el creciente desempleo juvenil, sin olvidar a los *ninis*, justo en un país mayoritariamente, aún, de jóvenes.



~~El presente documento es una copia de un documento original que forma parte de un expediente de un proceso de selección de personal. El presente documento es una copia de un documento original que forma parte de un expediente de un proceso de selección de personal.~~





LOS LEGADOS



{vozmeend}